# **Cosne ville**

## **Atelier vélo**

Le Centre communal d'action sociale organise son prochain atelier vélo mercredi 10 novembre, afin d'aider les Cosnois à entretenir leur matériel. S'inscrire au 03.86.26.55.44. Un vélo usagé qui ne sert plus à rien ? Contactez le CCaS!



# Des centres sociaux à l'Assemblée nationale

46 jeunes Nivernais issus des centres sociaux, dont des Cosnois, ont été accueillis à l'Assemblée nationale par la députée de la circonscription Perrine Goulet. Cela faisait deux ans qu'une telle visite n'avait été organisée, du fait de la crise sanitaire. La parlementaire a dit son plaisir que des jeunes découvrent le cœur battant de la démocratie : « Cette maison est la leur, celle de tous les Nivernais et de tous les Français. »

## Le CCAS anime les vacances scolaires gratuitement

# Des activités ouvertes aux jeunes Cosnois

Fidèle à sa vocation, le Centre communal d'action sociale (CCAS) de la Ville de Cosne avait concocté pour tous les jeunes Cosnois un programme original à l'occasion des congés scolaires de la Toussaint.

▶ Le CCAS sait s'adapter et tire à chaque fois des leçons pour améliorer son offre d'animations. Ainsi cet été, la traditionnelle semaine jeune avait été remplacée par des



Christelle Mariera, employée du CCAS en charge du Pôle jeunes.



Les enfants découvrent la discipline sous l'œil avisé des archers cosnois.

activités régulières, plus centrées sur Cosne tous les jeudis, du 8 juillet au 26 août, avec en supplément un concours de dessin et un concours photo. Essai transformé comme le confie Christelle Mariera, employée du CCAS en charge du Pôle Jeune. « Elles ont été bien suivies, les gens ont adhéré, ils étaient satisfaits. D'ailleurs, deux enfants reviennent aujourd'hui au tir à l'are »

# Des animations sportives pour ces vacances

En effet, pour ces congés d'automne, sont au programme deux animations sportives, le tir à l'arc et la zumba ainsi qu'une plus ludique à laquelle s'associe le CCAS (en offrant le goûter), un après-midi Halloween organisé par l'association Mille et un coups de pouce (lire cidessous).

Parfaite illustration des objectifs des organisateurs,

« recréer une dynamique avec les associations cosnoises après les difficiles derniers mois, proposer le maximum d'activités aux jeunes ». La responsable insiste. « Ces activités sont ouvertes à tous les enfants de Cosne, elles sont totalement gratuites ».

Cet après-midi-là, sous un chaud soleil, une dizaine d'enfants découvrent le tir à l'arc. Tout comme le club cosnois découvre ce partenariat nouveau, comme le reconnaît la présidente Sylvie Belaïd, accompagnée de Marc et Bernadette Gérault, respectivement vice-président et secrétaire du club, et de Corinne Drillaud une licenciée. « On leur prête des arcs adaptés, on leur explique, c'est une première initiation ».

Les archers expliquent aux enfants la manière de tenir l'arc, de viser sur une cible de 80 cm placée à dix mètres, en respectant des consignes de sécurité strictes. Après le tir de quelques volées de trois flèches, un moment plus ludique... À qui éclatera son ballon de baudruche placé au centre de la cible ?

#### Et l'avenir ?

Certainement pas d'activi-

tés lors des congés de Noël, ces vacances ne s'y prêtant pas, les enfants étant souvent occupés en familles, sans compter que les bénévoles des associations décrochent eux aussi durant cette période. Mais une grande nouvelle pour les jeunes de Cosne avec une grande première en décembre.

ATELIER ZUMBA. Il reste quelques places (pour les plus de 7 ans) pour l'atelier zumba du jeudi 4 novembre, de 15 heures à 16 h 30, animé par l'association Élo Fit. Inscriptions obligatoires auprès du CCAS au 03.86.28.55.44.

### Nouveauté : un Noël des enfants

Le CCAS en a la confirmation. Le maire Daniel Gillonnier et Martine Leroy, adjointe chargée des affaires sociales, ont validé l'organisation d'un premier Noël des enfants, dimanche 12 décembre, au lendemain du Noël des aînés au gymnase Cassin. « Un spectacle clownesque avec sculptures de ballons et goûter pour tous les enfants de Cosne de 5 à 11 ans », explique Nathalie Foucher, responsable du CCAS.

**Inscriptions.** Pour participer, s'inscrire du 8 au 26 novembre auprès du CCAS (03.86.28.55.44). Fournir un justificatif de domicile et une pièce d'identité. Le pass sanitaire sera obligatoire pour les parents accompagnateurs, le jour du Noël des enfants.

# Des animations d'Halloween dans le quartier sud



Alternant les animations citoyennes (nettoyage...) et ludiques, l'association Mille et un coups de pouce a proposé aux jeunes, dimanche, un après-midi festif en partenariat avec le centre social pour l'animation, avec Nièvre Habitat pour le prêt d'un terrain et le CCAS de Cosne qui a offert le goûter. Le succès en a été éclatant avec, par moments, de très nombreuses familles. Les enfants ont ainsi découvert la magie sous la conduite de Marc Anthéor, la sculpture sur ballons avec Patsy. Beaucoup ont pu réaliser leur rêve, faire des tours de poney. Au programme aussi, un atelier de dessin et, en ce jour d'Halloween, des cours de maquillage... Toute la semaine, vont se succéder des activités coanimées par l'association et le centre social.

## Rando au profit de Foutu cancer

# Seulement une dizaine de marcheurs



Les participants prêts à partir sur les sentiers de l'île.

Decomme il en a l'habitude, le club d'athlétisme cosnoise est solidaire et généreux, il sait s'ouvrir pour de nobles causes.

Dans un passé récent, il a remis des chèques à des associations caritatives, Mots pour maux d'enfants, Leucémie Espérance 58...

Dimanche matin, ses dirigeants ont organisé, en prélude au cross du Val de Loire, une randonnée pédestre d'environ cinq kilomètres dans l'île, au profit de l'association Foutu cancer.

### Énorme déception!

Énorme déception en effet, car seulement une dizaine de personnes a répondu à cette initiative malgré un superbe soleil et un temps doux. Décourageant, d'autant que l'intégralité des engagements était versée à Foutu cancer.